



# 拓北・あいの里地区社協ミニ通信

拓北・あいの里地区社会福祉協議会

会長：渡邊 寛 広報部長：森下 満

この広報紙は赤い羽根共同募金の支援を受けています

No. 79

令和 5年 11月 13日

**11月8日(水)に社協常任理事会が行われました。  
各部の活動状況と今後の予定についてご報告します。**



めっきり寒くなってきました。インフルエンザが流行しているようです。気を付けましょう！

## ■ 総務部より ■

・10月28日(土) 14時から地区センター福まちの部屋にて、連合町内会、民児協、社協の三者合同の「マンション町内会対象の福祉除雪説明会」を開催しました。全7町内会のうち4町内会、北区社協から4名、総勢15名が参加されました。

除雪の心配のないマンション町内会で、協力員のボランティアグループを組んでいただけないか、の提案をおこないました。

4名のマンション町内会会長さんは、難しい問題は多々あるものの、前向きに検討してくださるとのことでした。今後、このようなことが拓北・あいの里全域に広がることを期待しています。



総勢15名が参加した、10月28日のマンション町内会対象の福祉除雪説明会の様子

### ◇ 今後の予定 ◇

「福祉見守りボランティア研修会」

2024年2月3日(土) 14時から、地区センター多目的ホールにて開催予定。

内容：65歳以上世帯名簿研修と認知症サポーター講座

対象：町内会役員さん、福祉見守りボランティアになっていただける方

## ■ ふれあい交流部より ■

・10月12日(火)の「ひまわりクラブ」は地区センター和室に4組8名の親子さんがいらっしやいました。

・10月26日(木)の「福まちサロン」は地区センター2階集会室に13名の高齢者が参加され、切り絵、スマイル体操、脳トレのクイズ、ちぎり絵の制作、ピンゴゲームなどを楽しまれました。

次回は11月16日(木) 10:00~11:30、地区センター多目的ホールにて開催予定です。



4組・8名の親子さんたちが参加した、10月12日のひまわりクラブ

### ◇ 今後の予定 ◇

「クリスマス会」：乳幼児とそのお母さんが地域の方と交流する場

12月14日(木) 10時~11時30分、地区センター多目的ホールにて開催予定。

## ■ 地域ケア部より ■

10月例会は17日(火) 18:30-20:00、地区センター2階集会室にて、有料老人ホームらくら拓北吉番館施設長の南畑充宏(みなみはた・あつひろ)さんをゲストに、「有料老人ホームをご存知ですか?」をテーマに話題提供をいただき、意見交換を行いました。地区センターでの対面とオンラインでのハイブリッド方式で行われ、参加者は地区センター19名、オンライン3名、合計22名。

らくら拓北吉番館は、「年齢を重ねてからの人生を、自分らしく生きる」、「粹に、生きる」をビジョンとする介護付き有料老人ホームで、これは主に介護を必要とする高齢者が、生活支援を受けながら居住するための施設です。食事、洗濯、清掃等の生活支援、排せつ、入浴、リハビリ等の身体介護、機能訓練、レクリエーション、サークル活動などのサービスを受けることができます。入居する多くの皆さんが認知症と共に生活をされる中で、認知症ケアの理念と我が国の認知症施策、認知症に関する基本的知識、中核症状と有する能力の理解、認知症の人の意思決定支援などの報告があり、認知症への理解を深めることができました。



ご高齢の方13名が参加した、10月26日の福まちサロンの切り絵を制作している様子

### ◇ 次回例会のご案内 ◇

11月例会は21日(火) 18:30-20:00、地区センター2階集会室にて、居宅介護支援事業所ら・せれな管理者の長崎亮一(ながさき・りょういち)さんをゲストに、「ら・せれなの認知症カフェ」をテーマに話題提供をいただき、意見交換を行う予定です。地区センターでの対面とオンラインでのハイブリッド方式で行います。来場できないがオンラインで参加の方にはZoomアクセス情報をお知らせします。その他の方はケア施設町内会事務局・長谷川までメール hasepy55@gmail.com でお問合せ下さい。



地区センター19名、オンライン3名、合計22名が参加した、10月17日の地域ケア部の10月例会